

YOUNG EUROPEANS AWARD

Du 18 au 22 septembre dernier, plus de cinquante jeunes de France, d'Allemagne, de Pologne et d'Ukraine se sont retrouvés à Bruxelles pour la remise des prix des Young Europeans Awards.

Y **YOUNG**
E
EUROPEANS **A** **AWARD**



était le point d'orgue de cette édition des Young Europeans Awards. Le voyage à Bruxelles et la remise des prix au cœur des institutions européennes a été l'occasion pour les jeunes lauréats de présenter leur travail. Ils ont pu dialoguer avec des acteurs majeurs de la vie politique et de la société civile sur le sens de l'identité européenne et sur les grands dossiers actuels de politique européenne.

Ce voyage a permis aux participants d'approfondir leur citoyenneté européenne, par l'acquisition de nouvelles connaissances sur l'Union européenne, son fonctionnement, et ses aspects interculturels.

Le Young Europeans Award veut ainsi encourager les jeunes à participer à la construction de l'Europe de demain, en leur montrant, par exemple, comment fonctionne concrètement le Triangle de Weimar. La première édition du concours franco-germano-polonais a eu pour thème : « Jusqu'où va l'Europe ? ». Le projet gagnant, « The colourful face of Europe », sélectionné en avril dernier par un jury de personnalités internationales, présidé par le réalisateur allemand Volker Schlöndorff, explore notamment les trajectoires de migration passées et actuelles, en lien avec la culture et les frontières du continent. Pour ce faire, des collégiens ont exploré leur histoire familiale pour reconstituer leur arbre généalogique et des-



Le Berlaymont, siège de la Commission européenne à Bruxelles.

sinner, sur une carte, les mouvements de leurs ancêtres. Une expérience qui leur a permis de s'apercevoir que leurs origines se situent largement au-delà du continent européen.

Ce concours est une initiative conjointe de l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ), l'Allianz Kulturstiftung, la Fondation Hippocrène, la Fondation pour la coopération germano-polonaise (SDPZ) et l'Office germano-polonais pour la Jeunesse (DPJW). Il est placé sous le parrainage des ministères des Affaires Étrangères d'Allemagne, de France et de Pologne. ■